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Ao Senhor Vereador PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

GOIÂNIA, 

O Vereador que este subscreve, e as demais edilidades que este 
subscrevem, nos termos regimentais, requerem a aprovação em Plenário desta 
Casa, a autorizado para a realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA nas dependências 
deste Poder, em data a ser agendado pelo Cerimonial da CMG com o Magnífico 
Reitor da UFG e as entidades representativas dos segmentos da Comunidade 
Universitária, em especial com o Coordenador Geral do SINT-IFESgo, 
FERNANDO CÉSAR SILVA DA MOTA, o ADUFG SINDICATO e o DCE, 
fraqueando-lhes o espeço democrático deste Poder para debater com o povo 
goianiense e seus representantes o Projeto Orçamentário da União, encaminhado 
pelo Governo Federal à Câmara dos Deputados, no qual, se aprovado, resultará 
numa redução de 16,5% no orçamento atual das Universidades, o que trará 
transtornos imensuráveis para a sobrevivência das atribuições tanto da UFG como 
dos Institutos Federais Goiano e de Goiás. Ressaltando que o orçamento de 2.020 
já se encontra defasado desde a famigerada EC95, que instituiu o teto de gasto e 
congelou o orçamento nos últimos anos. 

Neste ano atípico da existência de nossa cidade, entre as instituições que 
enfrentaram a pandemia provocada pelo novo coronavírus, indiscutivelmente, a 
Universidade Federal de Goiás se destacou no combate correto desta crise 
sanitária. Enquanto várias autoridades se furtaram a reconhecer a gravidade da 
pandemia, se limitando ao papel negacionista e se esquivando de suas 
responsabilidades institucionais, a UFG e, sobretudo os profissionais da área da 
Saúde, arregaçaram as mangas e mesmo se expondo aos riscos de morte diante da 
letalidade da doença, fizeram o enfrentamento e reduziram os efeitos trágicos da 
doença que, não obstante serem os piores entre todas as nações, certamente seriam 
ainda mais trágicos. 

Como o pior ainda pode piorar ainda mais, conforme nos solicitam o SINT
IFESgo em oficio que segue em anexo, o Projeto Orçamentário da União para o 
ano de 2.021 castiga ainda mais esta valorosa Instituição do Ensino Superior que 
tanto nos orgulha. Como quem castiga o filho que não fez a lição, já que o recado 
d~ra~te o enfren~ame~to ~a pan~emia foi o ~e _negi'r a _doença e pregar 
cnmmosamente d1ssemmaçao do v1rus para se atmglf un,dade de rebanho, 
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agora, o projeto orçamentário enviado ao Congresso 
Universidades por não ter assimilado o recado. 

Na alerta transmitida pelo Magnífico Reitor em sua live semanal 
DIRETORIADIGITAL da sexta passada, quando coroou com êxito o rateio de 
mais de 482 equipamentos arrecadados na campanha solidária UFD ID, o 
Pr~fe~sor Edward Madureira Brasil fez um chamamento à sociedade goiana e 
goiamense: se o Congresso aprovar o projeto orçamentário da União para 2.021, 
conforme LOA enviada, a UFG não terá como funcionar pois lhe faltará o mínimo 
para se manter funcionando e a assistência estudantil também sofrerá 
consequência terríveis. Em 2.021 se repetirá a crise de 2.019 e somente com a 
reação da sociedade a Universidade Federal estar ameaçada de fechar suas portas. 

Esta Casa de Leis, onde nascem as lideranças políticas do povo, tem o O dever de evitar esta tragédia que se anuncia e que se insiste. A ciência e a UFG 
estão demonstrando ao nosso povo que sem elas os efeitos da pandemia seria 
ainda maior. Não podemos permitir e nos calar diante de uma política educacional 
negacionista como esta. Conclamo não só os colegas Vereadores que compõem a 
Frente Parlamentar em Defesa da UFG e dos Institutos Federais de Goiás e 
Goiano a buscar sensibilizar nossos representantes no Congresso Nacional a não 
permitir que a UFG seja penalizada por ter amparado nosso Prefeito e Governador 
no combate à Pandemia. Em 2.021 , ao contrário do que se anuncia no Projeto de 
Lei Orçamentária, ao invés de redução, cujo orçamento encontra-se congelado 
desde a EC 95, os recursos destinados às Universidades Federais devem ser 
corrigidos. Não podemos permitir a redução sequer de um centavo. O orçamento 
deve ser majorado para atender as demandas que aumentaram. 
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